



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
02 DE AGOSTO DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Quintana Roo, David Bruce Anguiano Mac Lennan, en el programa “Noti Formula AM ” conducido por Arturo Medina, transmitido 92.3 FM. Tema: “Devoluciones” (02/08/2022).

[Escucha](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Michoacán, Liz Marisol Gómez González, en el programa “Resumen Informativo Semanal”, que se transmite por Red 113. Tema: Apoyo al contribuyente con capacidades diferentes ante problemáticas con autoridades fiscales.(23/07/2022).



[Ver aquí](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en el Estado de México, Felipe Herrera Hernández, en el programa “Revista AMX”, conducido por Oyuki Gómez, transmitido por 34.2 TV y Facebook Live. Tema: Acuerdos Conclusivos (18/07/2022).



[Ver video](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Guerrero, Jamín Castillo Santana, en el programa “Noticias Acapulco”, que se transmite por Agencia de Noticias Acapulco. Tema: Servicios PRODECON (16/07/2022).



[Ver aquí](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Tamaulipas, José Alfredo Serrano Yáñez, en el programa “Noticias Radio Interactivo”, que se transmite por Radio Interactivo. Tema: Derechos de los Contribuyentes (14/07/2022).



[Ver aquí](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Guerrero, Jamín Castillo Santana, en el programa “Mar de Noticias Guerrero”, que se transmite por Mar de Noticias Guerrero. Tema: Apoyo al contribuyente con capacidades diferentes ante problemáticas con autoridades fiscales.(13/07/2022).



[Ver aquí](#)

[Invita PRODECON a presentar declaración anual para evitar sanciones](#)

El 31 de julio venció el plazo para que las personas físicas puedan pedir la devolución automática del pago de impuestos tras haber presentado su declaración anual, sin embargo, no se pierde el derecho, explicó David Bruce Anguiano Mac Lennan, delegado estatal de PRODECON en Quintana Roo.

Aún puedes realizarlo

“Los que no la alcanzaron a presentar, la invitación es que lo realicen a la brevedad para evitar cualquier tipo de sanción, los que estamos obligados. A partir de este mes podemos agotar la solicitud, formato de devoluciones a través del propio portal”, detalló.

La autoridad tiene entonces 40 días hábiles para otorgar una resolución, periodo en el que puede hacer algún requerimiento para tener más elementos y la PRODECON ayuda justamente en la orientación para realizar el trámite.

“Podemos recuperar los saldos a favor del 2021, pero también de cinco ejercicios previos, vía este formato de devolución manual y si no nos dan respuesta, podemos requerir a la autoridad”, comentó.

Recordó que la cultura del contribuyente es en lo que están trabajando, por lo que es importante que la ciudadanía conozca que puede acercarse a la Procuraduría en donde recibirán atención gratuita, en las oficinas ubicadas en plaza Hollywood en Cancún y en breve tendrán también oficinas en Chetumal, en avenida Ignacio Zaragoza con Francisco I. Madero.



[Invita Prodecon a empleados a asesorarse en Morelos](#)

La Procuraduría para la Defensa del Contribuyente (Prodecon) invitó a los trabajadores a solicitar con tiempo su constancia fiscal para evitar las aglomeraciones de último minuto en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) como en el pasado mes de mayo.

Alondra Becerril Hinojosa, representante de la institución federal en Morelos, dijo que, si bien, hubo una segunda prórroga para el cumplimiento del nuevo formato para la emisión de facturas para el 1 de enero de 2023, la solicitud de la constancia fiscal puede hacerse en el cualquier momento.

Obligados

Es decir, dijo, que aquellos trabajadores o contribuyentes que deben corroborar sus datos fiscales para que el sistema hacendario haga el cruce de información, tendrán que hacerlo y si lo hacen de manera anticipada se van a ahorrar las aglomeraciones que se vieron de manera previa al vencimiento de la primera prórroga, el 31 de mayo.

“La factura 4.0 ya está en vigor, pero se prorrogó la obligatoriedad hasta enero del 2023 y para el cruce de datos, debe tenerse claridad sobre el código fiscal”, expuso la funcionaria.

“Los empleadores o patrones, para cumplir con la emisión de sus constancias de pago de nómina, deben hacerlo de manera correcta y por eso requirieron la constancia fiscal para cerciorarse que ese código fiscal de su trabajador es correcto”, abundó la delegada.

De ahí que el requerimiento para quien no lo ha hecho sigue en pie y Alondra Becerril invitó a los empleados que tengan que hacerlo y no saben cómo, a acudir a Prodecon a solicitar el apoyo que necesiten.

“Los empleadores o patrones, para cumplir con la emisión de sus constancias de pago de nómina, deben hacerlo de manera correcta y por eso requirieron la constancia.” Alondra Becerril, delegada de Prodecon

Anticipa. La delegada de la Procuraduría para la Defensa del Contribuyente, Alondra Becerril.

¿Te llegó una carta invitación del SAT? ¿Qué tienes que hacer?

Si recientemente has recibido una carta invitación del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en la que aparece la palabra “exhorto” remarcada en rojo y no sabes qué hacer, Unotv.com te dice qué es y qué hacer si te llega una.

Aunque estés cumpliendo de forma puntual con tus obligaciones fiscales, de acuerdo con el artículo 33 del Código Fiscal de la Federación, el SAT tiene la atribución de orientar y auxiliar a los contribuyentes en el cumplimiento de sus obligaciones fiscales.

Las cartas invitación son documentos emitidos y enviados por el SAT que promueven en los contribuyentes el cumplimiento de sus obligaciones fiscales o les informan sobre inconsistencias detectadas o de supuestos comportamientos atípicos.

Muchas de las cartas invitación son enviadas para informar al contribuyente respecto a inconsistencias en los Certificados de Sellos Digitales (CFDI), documentos electrónicos que usa el SAT para la facturación electrónica de cada contribuyente.

También, son enviadas cuando el timbrado no se cancela de forma correcta o porque existen inconsistencias en la nómina. Es por eso que lo más recomendable es atender las cartas invitación para evitar multas o recargos, atendiendo los avisos del SAT.

Si las personas físicas tuvieran que aclarar ante la autoridad fiscal, algún requerimiento sobre sus obligaciones fiscales o no estuvieran de acuerdo con la información contenida en las cartas invitación, deberán consultar de inmediato esta situación con su contador certificado de confianza.

¿Cuándo se presentan aclaraciones a cartas invitación del SAT?

De acuerdo con el SAT, las aclaraciones a cartas invitación se presentan dentro de los 15 días posteriores a la recepción del requerimiento emitido por la máxima autoridad fiscal.

¿Cómo consultar si la carta invitación fue generada por el SAT?

El SAT cuenta con una herramienta de consulta que, al capturar el número de la invitación recibida, al contribuyente le permite validar si una carta invitación fue elaborada o no por el área de cobro persuasivo de esta dependencia.

Esta herramienta sirve para poder consultar si las cartas invitación realmente fueron generadas por el SAT, la pueden usar todas las personas físicas o morales. Para usarla debes entrar en el siguiente enlace y seguir los siguientes pasos:

Da clic en el botón “Iniciar”

Elige la opción que deseas validar

Captura el número de la carta invitación

Da clic en “Buscar” y obtén el resultado de la validación

Esto permite a los contribuyentes validar en línea que las acciones realizadas mediante el cobro persuasivo del SAT son verdaderas, con el fin de disminuir posibles actos de corrupción y dar certeza de la autenticidad de las cartas invitación.

¿Cómo presentar aclaración a carta invitación del SAT?

En ese sentido, personas físicas o morales pueden presentar su aclaración en el portal del SAT, cuando no estén de acuerdo con la información contenida en una carta invitación. Para ello, entra al siguiente enlace.

Da clic en el botón “Iniciar” e ingresa tu RFC y contraseña

Localiza la opción “Servicios por Internet”, después ingresa al apartado “Aclaraciones”, y por último a la opción “Solicitud”

Elige el trámite “Requerimiento Control de Oblig”.

Captura brevemente el motivo de tu declaración

Adjunta archivos en formato PDF de los documentos que soporten tu aclaración y del requerimiento de obligaciones que te notificó la autoridad o carta invitación de obligaciones omitidas

Da clic en el botón “Enviar”

Anota o conserva el número de folio proporcionado por el SAT de tu aclaración; te servirá para dar seguimiento a la misma.

¿Dónde puedo pedir asesoría gratuita si quiero presentar una aclaración al SAT?

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), organismo autónomo que defiende los derechos de los contribuyentes, pone a tu disposición su servicio de asesoría gratuita para que realices la aclaración a una carta invitación del SAT.

Prodecon te apoya para analizar el documento o información que hayas recibido y te asesora para dar una atención oportuna a los requerimientos del SAT y estés en cumplimiento de tus obligaciones fiscales.

Si detectas que te fueron asignadas obligaciones diferentes a lo establecido en las disposiciones fiscales que te son aplicables, o tus obligaciones fiscales no han sido actualizadas en las bases de datos del SAT, Prodecon te apoya para que presentes una aclaración de obligaciones fiscales.



[Subsidios a gasolinas le costarán al Gobierno 430 mil mdp en 2022: Hacienda](#)

La Secretaría de Hacienda estima que el [costo del subsidio a las gasolinas](#) durante 2022 ascenderá a 430 mil millones de pesos, afirmó Rogelio Ramírez de la O, titular de la dependencia. Advirtió que sin el apoyo fiscal a los combustibles, la inflación estaría 2.6 puntos porcentuales por encima de lo que está hoy y el salario promedio mensual sería 12 por ciento menor.



[SAT visitará mercados y tianguis para formalizar a los vendedores](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) acordó realizar visitas a mercados y tianguis para presentar las ventajas del régimen formal, ya que preocupa la tasa de informalidad en México, informó Héctor Tejada Shaar, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo ([Concanaco-Servytur](#)).



[Apela subsidiaria de Pilgrims pago al SAT por 40.4 mdd](#)

Una subsidiaria mexicana de la firma estadounidense Pilgrims, considerada uno de los principales gigantes de la industria avícola mundial, impugna ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT) el pago de impuestos resultado de una “transacción” realizada entre 2009 y 2010.

sdpnoticias

[Rayados de Monterrey encabeza lista de clubes perdonados por el SAT](#)

El portal de transparencia relevó que de 2007 a 2015, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) le condonó a varios clubes del fútbol mexicano el pago de impuestos, siendo los [Rayados de Monterrey](#) los más beneficiados. Ahora que se ha acusado frente al mismo presidente AMLO, que hay varias irregularidades alrededor del fútbol mexicano, se ha revivido los casos de exención de impuestos a algunos clubes.



[Infonavit: cómo tramitar devolución de PAGOS en exceso tras liquidar mi CRÉDITO](#)

Hay ocasiones en que cuando se tiene un financiamiento del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) se pueden llegar a hacer contribuciones de más a las que debían, por lo que a aquellos usuarios que les haya ocurrido esto, deben poner atención a la siguiente información, pues podrán saber cómo tramitar devolución de pagos en exceso tras liquidar su crédito.



[Alternativa a la constancia de situación fiscal](#)

No puede hablarse de la CSF sin mencionar que la nueva versión del CFDI 4.0., contempla entre los nuevos requisitos para los comprobantes fiscales, la inclusión forzosa del nombre y domicilio fiscal del emisor y del receptor. Si bien es cierto que, en términos del numeral 10 del CFF, tener el domicilio fiscal actualizado es obligación de los propios contribuyentes, también lo es que la consecuencia de emitir un CFDI de nómina con un domicilio distinto al de los trabajadores trae consigo la no deducibilidad del gasto (arts. 27, fracc. III, LISR; 29 y 29-A, CFF, y guía de llenado del CFDI versión 4.0).



[Recesión económica 2022: ¿qué es y qué hacer para cuidar tu dinero?](#)

La recesión económica 2022 en México está cada vez más cerca, por eso es necesario que las familias del país se prevengan y cuiden su dinero, pues si con la inflación la vida se complicó, el periodo que se viene es de suma atención, por eso, es necesario entender lo que se nos viene encima, tú sabes qué es la recesión y cómo te afecta, y mejor aún, ¿qué puedes hacer al respecto?



[La recaudación de impuestos creció 2.7% en el primer semestre de 2022](#)

En los informes, la dependencia indicó que la recaudación tributaria se mantuvo sólida, al ubicarse en 2 billones 49 mil 680.5 millones de pesos (mdp). Lo anterior representó un incremento real anual de 2.7% con respecto a los primeros seis meses de 2021. La SHCP señaló que el incremento de la recaudación sucedió a pesar de la menor recaudación por el [Impuesto Especial sobre Producción y Servicios \(IEPS\) de combustibles y el subsidio complementario](#).

elContribuyente

[Escasez de citas en el SAT complica la contratación de jóvenes](#)

De acuerdo con el especialista, la imposibilidad de obtener una cita a través del portal del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para trámites presenciales [puede retrasar la contratación de una persona en un empleo](#) hasta un mes y medio, lo mismo que la apertura de nuevos negocios. De acuerdo con el especialista, la imposibilidad de obtener una cita a través del portal del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para trámites presenciales [puede retrasar la contratación de una persona en un empleo](#) hasta un mes y medio, lo mismo que la apertura de nuevos negocios.

elContribuyente

[El SAT advierte sobre sitios y perfiles falsos en los que se usa su identidad](#)

Por eso, la autoridad fiscal advirtió a los contribuyentes sobre la existencia de sitios de internet que usan correos o información falsa a nombre de la institución. El SAT indicó que si los contribuyentes reciben un correo de una cuenta sospechosa, pueden hacer lo siguiente: Realizar una denuncia en denuncias@sat.gob.mx

elContribuyente

[SAT busca cobrar dos veces impuestos por compra de Vips: Alsea](#)

Alsea, empresa dueña de cadenas como [Starbucks, Burger King, Vips y Domino's Pizza](#), afirmó que la autoridad fiscal busca cobrar el doble del pago de contribuciones que exige con motivo de [la compra de la cadena de restaurantes Vips a Walmart, operación que se realizó en 2014](#).

FISCALIA

[BC: Cadenas de titularidad y cadenas de control ¿Qué son y cómo se identifican?](#)

En Fiscalia se ha tratado en diversas ocasiones sobre la normativa fiscal en torno a identificar Beneficiario Controlador (BC). Es cierto que las personas morales, los fideicomisos, y otras figuras jurídicas deberán identificar a sus BC, sin embargo, es necesario también que estos sujetos identifiquen a las distintas entidades a través de las cuales operan los BC.

FISCALIA

[Forma de pago en CFDI Global ¿Qué clave se utiliza?](#)

Una de las inquietudes frecuentes en el uso del catálogo de formas de pago en el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), con el cual se debe indicar la forma en que se realizó el pago del comprobante, es la forma en que debe incorporarse este dato en un CFDI Global.

FISCALIA

[Cambios en validaciones del Complemento de Comercio Exterior del CFDI](#)

Con fecha 1 de agosto de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) da a conocer una modificación al estándar del Complemento de Comercio Exterior (CCX) del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), manteniendo tanto su versión 1.1 como la Revisión “E”.

FISCALIA

[Modificación a catálogos del CFDI 3.3 y 4.0](#)

Con fecha 1 de agosto de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), tanto en su versión 3.3. como en la 4.0, considerados actualizados al 27 de julio de 2022.



[Afore: Nuevo servicio para mexicanos repatriados](#)

Muchos mexicanos deciden migrar hacia otros países en busca de oportunidades de trabajo. Sin embargo, cuando regresan (sobre todo si lo hacen después de muchos años) suelen parecer extranjeros en su propio país. No saben cómo funcionan los trámites, ni mucho menos cómo recuperar las cosas que dejaron atrás cuando decidieron partir. Por ello, el [Sistema de Ahorro para el Retiro](#) (SAR) ha habilitado un nuevo servicio enfocado en atender específicamente a mexicanos repatriados.



[Participaciones federales a estados, 9.7% mayores a lo previsto: diputados](#)

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados resaltó que en el primer semestre de 2022 las participaciones a estados y municipios fueron de 581 mil millones de pesos, monto superior en 51 mil 519 millones a lo previsto, esto es 9.7 por ciento más.



[Realiza SFP mil 79 auditorías a dependencias](#)

En cumplimiento del Plan Anual de Fiscalización 2022, la Secretaría de la Función Pública (SFP), mediante los Órganos Internos de Control (OIC), realizó mil 79 actos de fiscalización en el periodo de enero a junio.

REFORMA

[Destinan 4 veces la utilidad de Pemex en frenar inflación](#)

El Gobierno federal ha destinado 574 mil 624 millones de pesos al control de los precios a través del Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic), monto equivalente a 4.37 veces la utilidad que reportó Pemex durante el segundo trimestre del año.

REFORMA

[Insta CTM reclamo a EU por votación en planta](#)

Un sindicato mexicano dijo hoy que solicitará una queja laboral a Estados Unidos por presuntas violaciones a derechos de trabajadores en una planta de autopartes de BBB Industries en Reynosa, Tamaulipas, el esfuerzo más reciente para aprovechar los términos de un acuerdo comercial regional.

EXCELSIOR

[BMV cae ante posible escalada de tensiones entre China y EU](#)

La [Bolsa Mexicana de Valores](#) retrocedía el martes arrastrada por sospechas de una escalada en las tensiones entre China y Estados Unidos, ante una visita a Taiwán de la presidenta de la Cámara de Representantes estadounidense, [Nancy Pelosi](#), que minaba el apetito global por riesgo.

EXCELSIOR

[Economía mexicana se recuperará 1.78% \(o menos\), prevén especialistas](#)

Las expectativas de recuperación para la economía mexicana nuevamente avanzan un ligero 0.1% [respecto al mes previo](#), de acuerdo con el reciente informe sobre las Expectativas de los Especialistas Económicos consultados por el Banco de México (Banxico).

EXCELSIOR

[Primer cargamento de cereales ucranianos llega a Turquía](#)

El primer cargamento autorizado de [cereales ucranianos](#) desde el inicio de la [guerra](#) el 24 de febrero llegó este martes por la noche a la costa norte de Estambul, en el Mar Negro.

[Inician audiencias de panel de controversias T-MEC sobre reglas automotrices](#)

México solicitó el panel en enero bajo los términos del pacto comercial conocido como T-MEC, demanda a la que más tarde se unió Canadá.

[Plan del Gobierno contra la inflación cuesta 574,874 millones de pesos](#)

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, dijo que los recursos que cuesta el Pacic (Paquete Contra la Inflación y la Carestía) se destinan a la seguridad alimentaria, a los subsidios a la electricidad doméstica y la gasolina y a congelar las cuotas en carreteras.

La Razón

[Economía mexicana ha vivido seis recesiones de 1980 a 2020](#)

De 1980 a 2020, la economía mexicana ha vivido seis recesiones y cinco expansiones, dando lugar a cinco ciclos completos y uno incompleto, de acuerdo el primer reporte del Comité de Fechado de Ciclos de la Economía de México (CFCEM), cuerpo técnico colegiado independiente que opera bajo los auspicios del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

La Razón

[Inician audiencias del panel de controversias en T-MEC sobre reglas automotrices](#)

Las audiencias en un panel de solución de controversias para resolver una queja mexicana sobre la interpretación estadounidense de las reglas de origen el sector automotriz se realizarán martes y miércoles en Washington, informó la Secretaría de Economía de México en un mensaje en Twitter.

El Sol de México

[China prohíbe la importación de 100 productos de Taiwán en medio de tensiones](#)

China prohibió la importación de más de cien productos alimenticios y agrícolas de Taiwán en medio de la polémica por la posible llegada esta noche a la isla de la presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, aún sin confirmación oficial.

["México no saldrá del T-MEC", afirma Marcelo Ebrard](#)

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, descartó que México esté considerando abandonar el T-MEC por las consultas, y posible panel de solución de controversias, en materia energética que pidió Estados Unidos.

Aristegui

[Contener la inflación en México ha costado 575 mil mdp al erario, revela Hacienda](#)

El plan del gobierno de México para tratar de contener la creciente inflación ha costado casi 575 mil millones de pesos al erario público y ha logrado mantener al indicador 2.6 puntos por debajo de su nivel actual de poco más del 8 por ciento, informó la Secretaría de Hacienda.

EL UNIVERSAL

[México ya pasó por 6 recesiones; hoy lleva 2 años de expansión económica: especialistas](#)

De 1980 al 2020, México ha vivido seis recesiones y cinco periodos de expansión; hoy llevamos dos años de expansión que probablemente cerró en junio pasado, según el Comité de Fechado de Ciclos de la Economía de México (CFCEM).

EL FINANCIERO
ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[Estos son los 'dolores de cabeza' que ha enfrentado el sector empresarial en México en 2022](#)

La pandemia de COVID-19 fue [un punto y aparte para el sector empresarial en México](#), ya que, a partir de esa contingencia, los directivos han entrado en un proceso de reflexión relacionado con su preparación para afrontar riesgos y gestionarlos.

EL FINANCIERO
ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[Economía mexicana continuará perdiendo fuerza al cierre del 2022](#)

La economía mexicana dio señales de desaceleración y de debilidad para el cierre del año, ante el incremento en la tasa de interés, [incertidumbre en los mercados financieros y una pérdida de empleo en sector manufacturero](#), de acuerdo con el Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC).

[Peso retrocede por temor al riesgo ante visita de Pelosi a Taiwán](#)

El peso se depreciaba el martes ante un incremento de la aversión global al riesgo debido una escalada de las tensiones entre China y Estados Unidos, ya que la presidenta de la Cámara de Representantes estadounidense, Nancy Pelosi, se dispone a iniciar una visita a Taiwán.



[Tensión entre China y EU por visita de Nancy Pelosi a Taiwán: Esto sabemos](#)

La tensión militar y diplomática entre China y Estados Unidos se ha incrementado en las últimas horas a tal grado que miles de personas hablan del posible inicio de una Tercera Guerra Mundial.



[Santander financia compra de camiones para el Metrobús de la CDMX](#)

Santander financiará 50 unidades eléctricas del Metrobús de la Ciudad de México.



[Posponen para el 9 de agosto audiencia sobre Tramo 5](#)

El Juzgado Primero de Distrito en el estado de Yucatán pospuso para el 9 de agosto la audiencia donde determinaría si el gobierno federal violó la suspensión definitiva que le otorgó a habitantes del municipio de Solidaridad, Quintana Roo, al reiniciar las obras del tramo cinco, luego de que el Tren Maya lo declaró proyecto de seguridad nacional.

[México registra 80,000 millones de intentos de ciberataques en 2022](#)

EFE.- Empresas y organizaciones mexicanas han padecido 80,000 millones de intentos de ciberataques en lo que va del año, aseguró este martes a Efe Agustín Tiburcio Sánchez, director nacional del Comité de Tecnologías de la Información de Index, agrupación industrial.

MILENIO

[Ampararse en el Capítulo 8 del T-MEC no funcionará para México: especialista](#)

Luego de que Estados Unidos y Canadá solicitaron consultas bajo el T-MEC contra México por temas energéticos, y que las autoridades mexicanas argumentan que el capítulo 8 del acuerdo defiende los intereses de ese sector por país, el socio a cargo de la Práctica Transaccional y Experto en Energía de la firma Santamarina y Steta, Juan Carlos Machorro, afirmó que exponer ese capítulo no servirá para defenderse de quejas.

Forbes MÉXICO

[Desastres naturales causaron pérdidas globales de 72,000 mdd hasta junio](#)

EFE.- Los desastres naturales causaron en el mundo pérdidas económicas por valor de 72,000 millones de dólares (70,000 millones de euros) en la primera mitad del año, un descenso del 20.8% con respecto al mismo periodo de 2021, según un informe de la multinacional reaseguradora Swiss Re.

LaJornada

[Inician audiencias en panel de controversias sobre reglas de origen](#)

Ciudad de México. Las audiencias en un panel de solución de controversias para resolver una queja mexicana sobre la interpretación estadounidense de las reglas de origen del sector automotriz se realizarán este martes y miércoles en Washington, dijo la Secretaría de Economía de México en un mensaje en Twitter.

REFORMA

[AMLO descarta tratado con China y exige a Biden respeto](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador descartó unirse a un bloque comercial con China, Rusia, Brasil, India, y resaltó la relación con Estados Unidos, aunque exigió a ese país respeto a la soberanía energética de México.

EXCELSIOR

[López Obrador envía carta a Biden por quejas en política energética; "México no se vende"](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) reveló que este martes envió a su homólogo de Estados Unidos, [Joe Biden](#), la carta que enunció la semana pasada a propósito de las consultas formuladas a la Secretaría de Economía en materia energética por parte de ese país en el marco del [T-MEC](#).

EXCELSIOR

[Felipe Calderón recibió del narco mucha de la fortuna que tiene: 'La Reina del Pacífico'](#)

Fui "su chivo expiatorio", asegura [Sandra Ávila Beltrán](#), La Reina del Pacífico, sobre el ex presidente Felipe Calderón Hinojosa, además de señalar que su administración fue de las más sangrientas.

La Razón

[Katya Echazarreta, primera mujer mexicana en viajar al espacio, se reúne con AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador recibió en Palacio Nacional a [Katya Echazarreta](#), la primera mujer mexicana en viajar al espacio exterior.

La Razón

[Rafael Caro Quintero obtiene suspensión definitiva contra extradición a EU](#)

Un juez federal concedió la suspensión definitiva a [Rafael Caro Quintero](#) contra la orden de aprehensión con fines de extradición a Estados Unidos.

El Sol de México

[AMLO hablará de fraude en Segalmex "esta semana o la próxima"](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador evitó este martes responder en su conferencia matutina a las irregularidades que se detectaron por más de nueve mil millones de pesos en el sistema de Seguridad Alimentaria Mexicana (SEGALMEX), organismo de la Secretaría de Agricultura similar a la Conasupo en los años ochenta y que integra a Diconsa y Liconsa.



[Eduardo Villegas a un paso más de ser embajador de México en Rusia](#)

Con siete votos a favor, uno en contra y cuatro abstenciones, Morena y aliados hicieron mayoría para avalar el nombramiento de quien fuera coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México, adscrito a la presidencia de la República.



[Corea del Sur dona vacunas pediátricas a México: López-Gatell](#)

Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, informó que México recibirá un donativo de 804 mil vacunas anti covid pediátricas por parte de Corea de Sur.



[Se reúne AMLO con Katya Echazarreta, primera astronauta mexicana](#)

Katya Echazarreta, la primera mexicana en viajar al espacio, se reunió este martes con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, luego que había expresado su deseo de conocer al mandatario.



[Logra Caro Quintero suspensión definitiva contra extradición a EU](#)

Rafael Caro Quintero, fundador del Cártel de Guadalajara, obtuvo una suspensión definitiva en contra de la orden de reaprehensión y la detención con fines de extradición a Estados Unidos.



[Juez vincula a proceso a cuatro implicados con cargamento de cocaína](#)

La Fiscalía General de Justicia confirmó que un juez dictó prisión preventiva oficiosa a cuatro hombres detenidos hace unos días en el momento que trasladaban 1,600 kilos de cocaína.



[Aseguran cinco 'narc laboratorios' clandestinos en Sinaloa](#)

Elementos de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano aseguraron cinco laboratorios clandestinos dedicados a la elaboración de droga sintética en el estado de Sinaloa.



[A más tardar la próxima semana se presentará informe sobre Segalmex: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que durante esta semana o la próxima, la Secretaría de la Función Pública y Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) presentarán un informe sobre las investigaciones relacionadas con esta última dependencia.

REFORMA

[Llega Pelosi a Taiwán, pese a amenazas de China](#)

La presidenta de la Cámara de Representantes de EU, Nancy Pelosi, aterrizó este martes en Taiwán, pese a las advertencias de represalias por parte de China, que considera la isla como parte de su territorio.

EXCELSIOR

[Barcos de guerra de EU navegan por Taiwán en medio de tensión con China](#)

Varios barcos de guerra estadounidenses surcaban las aguas de la región de [Taiwán](#) cuando la presidenta de la Cámara de Representantes, [Nancy Pelosi](#), llegó este martes a la isla, que China considera una de sus provincias, informaron fuentes militares.

Forbes MÉXICO

[Pelosi aterriza en Taiwán; aviones de guerra chinos surcan los cielos](#)

Reuters.- La presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, llegó a Taiwán, país reclamado por China, a bordo de un avión militar a última hora del martes, la primera visita de este tipo en 25 años y arriesga llevar las relaciones entre Washington y Pekín a un nuevo punto bajo.

Forbes MÉXICO

[Rusia dice que EU está directamente implicado en la guerra de Ucrania](#)

Reuters.- Rusia dijo esta mañana que Estados Unidos, la primera potencia militar mundial, está directamente implicado en el conflicto de Ucrania y que los espías estadounidenses están aprobando y coordinando los ataques con misiles ucranianos contra el Ejército ruso.

CARTONES

REFORMA



REFORMA

DE TAL PADRE...

PACASSO EN REFORMA



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO











Cuarta transformación

@garcimonero

<p>La austeridad republicana</p>	<p>La pobreza franciscana</p>	<p>La miseria venezolana</p>	<p>La inanición cubana</p>
----------------------------------	-------------------------------	------------------------------	----------------------------